



NEWSLETTER

Februar

International Office

DE / ENG

Informationen



Das International Office ist umgezogen

Die Büroräume und teilweise auch die Ansprechpartner des International Office haben sich geändert. Sie finden uns im Paul Kirchoff Bau (PKB) im 1. Stock im langen Gang. Die telefonische Einwahl lautet: 0375 536 ...

Ltr. International Office: Tilo Wodzinski (Tel.: -1060) Raum PKB 212/213

Sekretariat: Katrin Jugelt (Tel.: -1068) Raum PKB 213

Incoming Gaststudierende: Zdravka Bräutigam (Tel.: -1064) Raum PKB 214

Incoming Vollzeitstudierende: Elke Kunze (Tel.: -1061) Raum PKB 238

Erasmus-Programm:

Praktika, Dozierenden- und Personalmobilität: Walter Jürgens (Tel.: -2351) Raum PKB 239

Studierendenmobilität: Kathrin Schmidt (Tel.: -1067) Raum PKB 239

Integra-/Welcome-Programm: Susann Kühn (Tel.: -1699) Raum PKB 226

SEE-Programm: Caroline Heinze-Huang (Tel.: -1062) Raum: PKB 214

BIDS-Programm: Walter Jürgens (Tel.: -2351) Raum PKB 238

International Office Team: <https://www.fh-zwickau.de/studium/internationales/teamkontakt/>



WhatsApp-Gruppe „Internationals Zwickau“

Zum gegenseitigen Informieren und Verabreden für Veranstaltungen usw. haben Studierende eine private WhatsApp-Gruppe eingerichtet. Wer möchte, kann dieser Gruppe beitreten.

Link zur WhatsApp-Gruppe "Internationales Zwickau": <https://chat.whatsapp.com/DEKIH0VamWfJMXIcZZgcUF>

Tutorien für Deutsch und Englisch

(Online-)Deutschtutorium: Du hast bereits ein gutes Deutschniveau (mind. B1+/B2), möchtest Dein Deutsch aber neben Studium und/ oder den studienbegleitenden Deutschkursen noch zusätzlich verbessern? Dann könnte das Deutschtutorium bei Antonia Wöhlert für Dich interessant sein! Hier steht die Kommunikation im Studienalltag im Fokus, das heißt Ihr diskutiert gemeinsam über verschiedene Themen, lest und besprecht Texte aus dem Studium usw. Bei Interesse schreibt einfach direkt eine E-Mail an die Tutorin: Antonia.Woehlert.izz@fh-zwickau.de

(Online-)Englisch Tutorium: Auch für Englisch bieten wir für internationale Studierende ein Tutorium an. Studierst Du zum Beispiel auf Deutsch und möchtest aber auf Englisch gemeinsam mit anderen Studierenden über Themen aus Deinem Studium und darüber hinaus kommunizieren? Dann melde Dich direkt bei dem Tutor und erfahre, wann das nächste Treffen stattfindet: Dennis.Vaross.hvy@fh-zwickau.de

Ob die Tutorien online oder in Präsenz stattfinden, hängt von der Corona-Situation und der Anzahl der Teilnehmenden statt.



NEWSLETTER

February

International Office

DE / ENG



Information

The International Office has moved

The offices and some of the contact persons of the International Office have changed. You will find us in the Paul Kirchhoff Building (PKB) on the 1st floor in the long corridor.
The telephone number is: 0375 536 ...

International Office: Tilo Wodzinski (Tel.: -1060) Room PKB 212/213

Secretariat: Katrin Jugelt (Tel.: -1068) Room PKB 213

Incoming guest students: Zdravka Bräutigam (Tel.: -1064) Room PKB 214

Incoming full-time students: Elke Kunze (Tel.: -1061) Room PKB 238

Erasmus programme:

Internships, faculty and staff mobility: Walter Jürgens (Tel.: -2351) Room PKB 239

Student mobility: Kathrin Schmidt (Tel.: -1067) Room PKB 239

Integra/Welcome Programme: Susann Kühn (Tel.: -1699) Room PKB 226

SEE Programme: Caroline Heinze-Huang (Tel.: -1062) Room: PKB 214

BIDS Programme: Walter Jürgens (Tel.: -2351) Room PKB 238

International Office Team: <https://www.fh-zwickau.de/studium/internationales/teamkontakt/>



WhatsApp group „Internationals Zwickau“

Students have set up a private WhatsApp group to keep each other informed and to arrange events etc. Anyone who would like to can join this group.

Link to the WhatsApp group "International Zwickau": <https://chat.whatsapp.com/DEKIH0VamWfJMXIcZZgcUF>

Tutorials

Online German tutorial: You already have a good level of German (at least B1+/B2), but would you like to improve your German in addition to your studies and/or the subject-related German courses? Then the German tutorial with Antonia Wöhlert could be interesting for you! Here, the focus is on communication in everyday student life, i.e. you will discuss various topics together, read and discuss texts from your studies, etc. If you are interested, write an email directly to the tutor: Antonia.Woehlert.izz@fh-zwickau.de

(Online) English tutorials: We also offer English tutorials for international students. For example, do you study in German but would like to communicate with other students in English about topics related to your studies and beyond? Then contact the tutor directly and find out when the next meeting will take place: Dennis.Vaross.hvy@fh-zwickau.de

Depending on the Corona situation and the number of participants, the tutorials will take place online or in person.